

# *Le chef de l'État bolivien préside la cérémonie de commémoration de la fin de la guerre du Chaco*

---



La Paz, 15 juin (RHC-PL)- À Villamontes, dans le département bolivien de Tarijha, le président Evo Morales a présidé les commémorations pour le 80<sup>e</sup> anniversaire de la fin de la guerre du Chaco, au cours de laquelle son pays avait affronté le Paraguay. Ce conflit s'était soldé par un bilan de plus de 100 000 morts.

L'ambassadeur paraguayen à La Paz, Julio César Vera, des membres de l'Association de la Guerre du Chaco, des ministres boliviens et des militaires de Bolivie et du Paraguay étaient présents à cette cérémonie.

Dans son intervention, le chef de l'État bolivien a rappelé les épisodes de cette guerre et il a signalé que la fin de ce conflit a conduit à une amélioration des relations entre la Bolivie et le Paraguay.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59159-le-chef-de-letat-bolivien-preside-la-cereemonie-de-commemoration-de-la-fin-de-la-guerre-du-chaco>



**Radio Habana Cuba**